

KURZ-BIO FREEDOM BUS

FREEDOM BUS ist eine Feel-Good Rock Band aus den Kantonen Bern und Freiburg. Unterwegs seit 2012, ist stilistisch erlaubt, was Spass macht. Entgegen der heutigen Entwicklung - der Bekennung zu einem eindeutigen Musikstil – ist FREEDOM BUS diesbezüglich nicht kategorisierbar und offen. So entstand über viele Jahre ein vielseitiges Repertoire mit eigenen Songs und ein paar Covers. Diese runden ihr rund 2-stündiges Programm ab, wobei das eigene musikalische Schaffen den auserwählten Covers in nichts nachsteht.

Die Rock-Gitarre zündet den Bus und über 240 Jahre Erfahrung sorgen für den nötigen Treibstoff. Schliesslich spielen die junggebliebenen Väter und Grossväter des Rock'n'Roll primär nicht für Gage, sondern für die Seele und die vielen unvergessenen Bühnen-Momente, die sich einst Jahre zuvor tief in die Herzen und die Seelen Bandmitglieder eingepägt hatten. Das Jahr 2024 verspricht nun doch etwas Umbruch, da sich die Band im Frühjahr 2024 neu formatiert hat. Neu besetzt wurden die Rollen am Bass und Schlagzeug und frisch dazu, präsentiert sich die Band mit einer Background-Stimme. Man darf also gespannt sein, wie die spürbaren Feel-Good Songs in Zukunft klingen werden. Es soll aber auch weiterhin nicht an Vielfalt, Harmonie, einprägsamen Refrains und mitreissendem Groove fehlen. Schliesslich soll sich das Publikum ja auch weiterhin «good feelen».

Im Frühjahr 2017 ist die erste Live EP "Road" erschienen. Aufgenommen an einem heissen Sommerabend in den Strassen Berns. Mittlerweile sind zahlreiche neue Songs geboren, haben bereits laufen gelernt und freuen sich darauf, einem breiten Publikum vorgestellt zu werden. Konzerte werden fortlaufend auf der Website www.freedombus.ch und Social Media publiziert. Für Konzertanfragen sowie weitere Infos verweist die Band auf ihre Website.

